
地域の防災力を向上させ、災害に強いまち地域の防災力を向上させ、災害に強いまち
づくりを推進するため、6月16日㈬、防災アづくりを推進するため、6月16日㈬、防災ア
ドバイザーとして岡本忠さん（日影地内）とドバイザーとして岡本忠さん（日影地内）と
馬場冨士雄さん（馬場地内）が委嘱されまし馬場冨士雄さん（馬場地内）が委嘱されまし
た。防災アドバイザーとは、防災活動に関した。防災アドバイザーとは、防災活動に関し
て専門的な知識や経験を持つ有識者を選任し、て専門的な知識や経験を持つ有識者を選任し、
主な活動は、自主防災組織が実施する防災訓主な活動は、自主防災組織が実施する防災訓
練等において指導及び助言を行います。防災練等において指導及び助言を行います。防災
アドバイザーの派遣については、役場総務課アドバイザーの派遣については、役場総務課
（☎65-0401）までお問い合わせください。（☎65-0401）までお問い合わせください。

観光協会事務局長の福島だいすけさんが発行観光協会事務局長の福島だいすけさんが発行
する、「ときがわ職人図鑑」の第二号が完成する、「ときがわ職人図鑑」の第二号が完成
しました。これは、「こだわりをもった仕事しました。これは、「こだわりをもった仕事
や生き方をしている人」を広く職人と定義し、や生き方をしている人」を広く職人と定義し、
仕事の顔と素の顔を紹介する人物図鑑の第二仕事の顔と素の顔を紹介する人物図鑑の第二
号です。福島さんは、「ときがわ町には魅力号です。福島さんは、「ときがわ町には魅力
的な人がたくさんいます。この図鑑を通して、的な人がたくさんいます。この図鑑を通して、
職人同士がお互いに協力したり、職人を知っ職人同士がお互いに協力したり、職人を知っ
た方と交流が始まったりすることで、町全体た方と交流が始まったりすることで、町全体
が多面的に発展していけると良いなと考えてが多面的に発展していけると良いなと考えて
います。また、子どもたちが職人の職業や人います。また、子どもたちが職人の職業や人
に興味を持つことで、将来的に町内で仕事をに興味を持つことで、将来的に町内で仕事を
するきっかけになれば、とも考えています。するきっかけになれば、とも考えています。
最終的には、掲載人数100人、第五号までの最終的には、掲載人数100人、第五号までの
発刊を目指しています。」と語ってくれまし発刊を目指しています。」と語ってくれまし
た。この図鑑は、「ふれあいの里たまがわ」た。この図鑑は、「ふれあいの里たまがわ」
や「木のむら物産館」などで販売しています。や「木のむら物産館」などで販売しています。

防災アドバイザーに岡本さん、
馬場さんが再任

町内の「職人」を網羅する！
職人図鑑の第二号が完成！

写真説明 写真説明

内容のほぼすべてを手掛けた福島さん。図鑑には、面白い「職人」が多く掲載されています。内容のほぼすべてを手掛けた福島さん。図鑑には、面白い「職人」が多く掲載されています。 新しく建設された馬場区の集会所。新しく建設された馬場区の集会所。

写真説明

写真説明

写真左から、馬場さん、渡邉町長、岡本さん。よろしくお願いします。写真左から、馬場さん、渡邉町長、岡本さん。よろしくお願いします。

馬場区が新たな集会所を建設し、5月24日㈪、馬場区が新たな集会所を建設し、5月24日㈪、
新築した集会所を町に寄付をしていただきま新築した集会所を町に寄付をしていただきま
した。この集会所は、越生町にある広域静苑した。この集会所は、越生町にある広域静苑
組合から、新たな斎場を建設することに伴い、組合から、新たな斎場を建設することに伴い、
隣接する地域への周辺対策事業として馬場区隣接する地域への周辺対策事業として馬場区
へ負担金が交付され、これを財源にして馬場へ負担金が交付され、これを財源にして馬場
区が建設したものです。今後は、町の新たな区が建設したものです。今後は、町の新たな
集会所として活用していきます。集会所として活用していきます。

この度、舩戸裕行さん（嵐山町）が瑞宝双光この度、舩戸裕行さん（嵐山町）が瑞宝双光
章を受章されました。舩戸さんは、公立中学章を受章されました。舩戸さんは、公立中学
校教諭や都幾川中学校教頭等を経て、平成10校教諭や都幾川中学校教頭等を経て、平成10
年に東松山市立北中学校の校長に就任し、以年に東松山市立北中学校の校長に就任し、以
降、埼玉県教育局生涯学習部市町村教育課学降、埼玉県教育局生涯学習部市町村教育課学
校管理幹、嵐山町立菅谷中学校長を歴任され、校管理幹、嵐山町立菅谷中学校長を歴任され、
東松山市立松山中学校長を最後に教職を退職東松山市立松山中学校長を最後に教職を退職
されました。松山中学校長在任中の平成22年されました。松山中学校長在任中の平成22年
度には、埼玉県中学校長会会長、関東甲信越度には、埼玉県中学校長会会長、関東甲信越
地区中学校長会会長、全日本中学校長会副会地区中学校長会会長、全日本中学校長会副会
長の要職も兼ねられました。その後、平成23長の要職も兼ねられました。その後、平成23
年4月から7年間、ときがわ町教育長としてご年4月から7年間、ときがわ町教育長としてご
尽力いただくとともに、平成28年10月からの尽力いただくとともに、平成28年10月からの
1年7か月間は埼玉県町村教育長会会長として1年7か月間は埼玉県町村教育長会会長として
広く活躍されました。広く活躍されました。

馬場区が集会所を新築

ときがわ町前教育長の
舩戸裕行さん　瑞宝双光章

叙勲を受けられた舩戸さん。おめでとうございます。叙勲を受けられた舩戸さん。おめでとうございます。

写真でときがわの「今」をお伝えする “ グラフときがわ ”。珍しい情報や写真は☎ 65-0401 広報担当までお寄せください。

グラフ ときがわ
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